



感性豊かに、たくましく生き抜く子

# 町野小

輪島市立町野小学校 学校だより  
第1号 令和5年4月25日

明るく、元気に、前向きに

例年より、春の訪れが早かったように感じます。

3月には9人の6年生が卒業し、寂しさを感じていましたが、9人の1年生が入学し、令和5年度がスタートしました。皆元気に返事をし、小学生としてのやる気みなぎっています。2年生以上の上級生も、それぞれ進級し、新たな気持ちで励んでいます。

先日、近所で畑仕事をしている方と話をしていると、「風のおいげが違う」ということを聞きました。春には春の風のおいげがある、ということです。なるほど…。

私たちはそのおいげを感じるため、春になると希望に満ちた気分になるのだな、と納得しながら聞いていました。子どもたち、職員のやる気、希望を維持しながら、一人一人が成長を感じられるようにしたいと思います。



入学式、始業式では「さわやかな挨拶ができること」「自分で出来ることを増やすこと」、この2つを今年の目標にしよう、と子どもたちに話しました。いつでも、どこでも、誰にでも、「元気でさわやかな挨拶ができる」ように、「自分で出来ることが増える」ように、ご家庭でも、声をかけてあげてください。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度もご支援をよろしくお願いいたします。

校長 小向 敦子



## 5月の行事予定

(予定なので変更することがあります)

1	月	交通安全教室(13:50~)	15	月	古代米田植え(5・6年生)
2	火	心臓検診(1年)、全校集会	18	木	古代米田植え予備日
3	火	憲法記念日	19	金	小中合同防犯教室(5限)
4	水	みどりの日	22	月	クラブ
5	木	こどもの日	24	水	読書の日
6	月	クラブ	25	木	指導主事訪問、給食後13:10下校
9	火	歯科検診	28	月	委員会
12	金	尿検査提出日、職員会議			

基本的な職員  
の勤務時間は

8:10~16:40  
です。

児童の始業は  
8:10~です。  
6限目が終わると  
16:00頃には  
下校できます。

## 自転車に乗る時はヘルメット！

5/1に交通安全教室で、  
自転車の乗り方、道路の歩行の仕方  
を練習します。

自転車に乗るときは、交通ルールを  
守り、必ずヘルメット着用するよう、  
ご家庭でも徹底してご指導お願いします。万が  
一の自転車事故では、ヘルメット着用が命を守る  
重要な役目をしています。



## ランドセルには防犯ブザー

ランドセルにつけている防犯ブザー、電池が切  
れていませんか？また、防犯ブザーをつけてい  
ない人は、自分の身を守るため、必ずつけてく  
ださい(笛でもかまいません)。鳴るかどう  
か、ご家庭で点検をお願いします。ゴールデン  
ウィーク明けに、防犯ブザーを使う練習をしま  
すので、ない人は購入をお願いします。



## R5年度 町野小学校 職員ならびに学校関係者

校長	小向 敦子	本校2年目
教頭	國永 英代	本校2年目
1年担任	浅見 理栄	本校6年目
2・3年担任	新谷 俊亮	本校5年目
4年担任	正武田奈知子	河原田小より
5・6年担任	中山 志津子	本校5年目
かがやき担任	松本 真由美	新
銀河担任	三浦 尚也	小木中より
通級指導(兼務)	坂井 一子	河井小より
外国語専科(兼務)	本田 和華子	本校2年目
図工専科	紺谷 良仁	宝立小中より
音楽専科(兼務)	仲谷 響子	本校2年目

養護教諭	岡田 紀美子	本校2年目	
事務主事	登岸 舞乙	本校2年目	
校務士	山口 久美子	鶴巣小より	
図書館司書	山下 理香	輪島中より	
特別支援教育支援員	奥谷 一子	本校2年目	
A L T	Alexandra	本校2年目	
A L T	Adriana	本校2年目	
スクールカウンセラー	高野 勉	新	
スクールサポートスタッフ	中谷 優	新	
三 師	学校医	大石 賢齊 氏	
	学校歯科医	廣江 雄幸 氏	
	学校薬剤師	古坊 美津子氏	

学 校 評 議 員		
水口 トモ子氏	廣江 雄幸 氏	一二三 秀仁氏

教科担任制を一部導入し、他校と兼務の職員が増えました。今年度もよろしくお願ひします。

### 4/12(水) 見守り隊対面式

子どもたちの安全を見守ってくださる方々との対面式を3年ぶりに行いました。子どもたちが安全に登下校できるのは、雨の日も風の日も雪の日も、見守ってくださる見守り隊の方々のおかげです。本当にありがとうございます。



### 4/20(木) 古代米種粃まき

今年も古代米アート田に挑戦することになりました。学校田を管理して下さる本手繁さんのご指導のもと、種粃まきを体験しました。そっとまいて、そっと土をかけてあげていました。デザインはこれから考え、5月に田植えをする予定です。今年もよろしくお願ひします。



### ❀お花いっぱい❀ありがとうございます

入学式に際し、お花を飾ってくださったり、学校前の花壇の除草をしてくださったり、お花をいただいたり...と、地域の方々から素敵な学校環境になるようにと多くのお心遣いもいただきました。ありがとうございます。

